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ATA N°01/2022

do de dois  mil e vinte e 

através de videoconferência,

Soares 

Sequeira, Regina Margarida Amada Piedade Matos, Paulo Quinzico Delgado, Paulo Jorge

foi de Sousa Veloso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Pelas dez horas e oito minutos , o Senhor Presidente declarou aberta a - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA

O Senhor Presidente da Câmara,

-

com o fim da  pandemia . Deu nota , que  face  ao es tado a tua l da  pandemia  em Portugal e  no

se ; 

volta r o mais  rapidamente presencial, normalidade

recuperada em tempos de pandemia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Fez, dispos itivo 

31 de dezembro para 01 de janeiro, destinado e 

vis itantes  nos locais  habituais  Passagem de Ano, e que se

de 

normalidade. Os reports  chegados, praticamente nulos, de acordo com os Bombeiros, 

Este 
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Capitania, PSP e GNR — todos aqueles que são os habituais parceiros nas noites de Passagem de

Ano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Deu, nota, que já foi feita a escritura da compra das novas oficinas em Valado dos Frades,

contando-se que nos próximos meses, se faça a transição para esse espaço, reunindo melhores

condições, mais eficientes, mais capacitadas, para responder às necessidades de todo o grupo

municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Fátima Duarte, que cumprimentou todos, desejou um

Bom Ano, com saúde e paz; que nesta casa que é a casa da Democracia, 2022 trouxesse muito

respeito pelo próximo, pelas decisões e opiniões de todos, sempre em Democracia. - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Disse, que gostaria de colocar duas notas: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Uma primeira questão, tem a ver com as estradas municipais — do Concelho da Nazaré, que se

encontram com buracos e muito deterioradas, que independentemente do início dos trabalhos da

Avenida Vieira Guimarães, questiona, para quando o arranjo das estradas, nomeadamente as

estradas perto das escolas n°. 2, que devido a um arranjo feito este verão, as mesmas estão a

abater; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Outra questão, prende-se com os transportes escolares que estão atribuídos à Rodoviária

Nacional quais os custos que se prendem com estes transportes e quais os beneficios trazidos?

- Que, apesar de já ter perguntado, insiste em saber, se já houve providências no sentido de se ter

um posto de testagem móvel — de vacinação, para este período tão complicado que se atravessa,

fazendo realce às aglomerações de pessoas junto às farmácias, no sentido de se poder ajudar as

pessoas a testarem mais e a vacinarem-se mais rapidamente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-  O Senhor Presidente, usou da palavra para prestar esclarecimentos à Senhora Vereadora

Fátima Duarte: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Que, sobre os transportes escolares e também sobre as estradas da Escola N°. 2, acrescentando

de que não tem conhecimento de nenhuns abatimentos; que, aproveita para esclarecer que existe
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um plano de inves timento para  as  es tradas  municipais  de  todo o Concelho, de  cerca  de dois

um plano

- 

especifica
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Apoio incida diretamente nos Transportes Escolares; que é dinheiro do Orçamento de Estado que

é dado ao Município para injetar nesta matéria dos Transportes escolares, mas também naquilo

que é o hoje em dia "os trânsitos normais dos estudantes e/ou trabalhadores". Que, este ano

haverá uma evolução na redução dos bilhetes, porque a Comunidade Intermunicipal do Oeste, é

uma das primeiras a executar este plano de Apoio para a redução tarifária, nos transportes, com

valores que rondam os 140% dos valores atribuídos, que existe conjugação de esforços com a

Área Metropolitana de Lisboa, com a região de Leiria e até com a região de Santarém. Que, é um

processo totalmente gerido, pela Comunidade Intermunicipal do Oeste, em que a Câmara

Municipal da Nazaré e as outras onze que fazem parte do Oeste, delegaram responsabilidade

nesta matéria dos transportes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, haverá, nos próximos seis meses uma novidade, em relação à visão conjunta com a

Comunidade Intermunicipal do Oeste sobre esta matéria dos transportes, nomeadamente na

região do Oeste. Que, não existem custos, os Serviços Municipalizados deixaram de gastar

dinheiro, em meios humanos e mater ia is, disponibilizando os seus autocarros pa ra  outras

necessidades. Que, estes autocarros, que têm uma limitação de vida, prevista na Lei, para o

transporte de crianças até aos 16 anos de vida de utilização e que dois autocarros, já estão no seu

limite para fazer esse transporte de crianças. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- O Senhor Vereador Manuel Sequeira, usou da palavra, para prestar alguns esclarecimentos:

Que, relativamente à questão da Vereadora Fátima Duarte sobre as crianças com necessidades

especiais, questões ligadas à mobilidade, disse que, a Câmara assegura o transporte destas

crianças, que, o processo está inscrito em plataforma e que, depois o estado repõe as verbas;

processo feito, pela Comunidade Intermunicipal do Oeste e que a Câmara aderiu. - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado, usou da palavra, desejando um Bom ano Novo a todos, com

muita saúde, e solicitou ao Executivo, esclarecimentos sobre alguns assuntos, que se transcrevem:
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I — Questionou, sobre o Processo de Vacinação contra a gripe nas Farmácias, do qual a Câmara

é parceira e patrocinadora; que gostariam de saber se têm acompanhado o processo? Como está

a correr a afluência dos munícipes e quantos vacinados estão no Concelho? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2 - Qual a situação atual, da parte que o PS entendeu privatizar — da Pedralva, questionou se o

espaço vai continuar nas condições lastimáveis em que se encontra atualmente? Quais são os

prazos que o Senhor Presidente prevê para se alterar aquele espaço, tornando-o com condições

de ser usufruída por todos? Acrescenta, que para a CDU, o processo deveria ser revertido. O que

se está a pensar fazer? Quais são os timings? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3 — Relativamente às eleições, existindo as questões de saúde pública que se enfrenta, a CDU já

sinalizou por diversas vezes, das dificuldades que algumas pessoas têm de acesso para aceder a

algumas mesas de voto, em que os obriga a subir escadas, o que se está a pensar fazer nesse

sentido? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Presidente, usou da palavra para prestar esclarecimentos ao Senhor Vereador João

Paulo Delgado: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, começou pela última questão, dizendo que, o executivo também tem tido a mesma

preocupação, em ponderar a passagem do espaço de votação para outro edifício de maior

acesso; que nas últimas autárquicas, foram eliminados todos os acessos a primeiros andares.

Que, foi feito esse esforço, e o feedback foi positivo. Que, se vai repetir a mesma situação, nestas

eleições legislativas. Que, a ideia do espaço a ocupar, está mais ou menos definida, que é sua

intenção criar esse debate, em Comissão Permanente da Assembleia Municipal, de forma a se

poder estudar novos espaços a utilizar aquando das eleições, facilitando o acesso e criar

condições de operacionalidade. Que, estão pensadas alternativas, e que numa eleição menos

participativa, se poder eventualmente, testar esses novos espaços e decidir. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre a Pedralva, disse, que, continua debaixo de tutela pública, não é um espaço privatizado;

que, é um espaço em que todos as berjeitorias que venham a ser feitas serão propriedade do
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Município no final da concessão; que há um licenciamento final aprovado, que dá um prazo para

início da obra, que se não existir desenvolvimentos, tentaremos, nos termos da lei, que o concurso

público possa ser revertido para ponderação e eventualmente repetir o concurso público. - - - - - - - - -

- Usou, da  pa la vra a  Senhora  Arquiteta  Teresa  Quinto, que disse prestou os seguintes

esclarecimentos: que fez recentemente uma informação, na sequência do memorando que

realizou, a pedido da Assembleia Municipal sobre o assunto, em que fez a atualização em relação

a este último memorando, onde referiu que, em reunião de Câmara realizada no dia 19 de abril

de 2021, foi deferido o pedido de licenciamento final e nessa sequência, o requerente foi

notificado em 26.04.2021 de que teria o prazo de um ano para requerer o respetivo alvará da

obra, mas que até agora não o fez. Que, o prazo de um ano é o que decorre da Legislação

específica do Regime Jurídico da Urbanização e Edificação, sendo este o ponto da situação. Que,

se em 26.04.2022, não tiver requerido a emissão do Alvará, a Câmara irá tomar as medidas

subsequentes em relação situação, se isto se verificar! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou, da palavra, o Senhor Vereador Manuel Sequeira, para prestar esclarecimentos sobre a

vacinação da gripe: que, o balanço está a ser feito, que já se fez por dois momentos a informação

de que existe à disposição dos utentes o processo de vacinação da gripe nas Farmácias

aderentes; que, o balanço não é muito positivo, que, a ideia é a de descentralizar muitas

aglomerações e que só se paga por inoculação efetuada até 100, nas Farmácias; que este

processo não tem corrido muito bem, que, a adesão não tem sido a que se pretendia. - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, relativamente à questão das eleições, que nas últimas eleições autárquicas foi feito o novo

procedimento no que diz respeito ao acesso a piso térreo; que estava a correr muito bem, até que

alguém decidiu apresentar queixa sobre o trabalho desenvolvido pela segurança. Que, a

segurança, era constituída por pessoas de fora, que não se conheciam, e que se encontravam a

fazer um trabalho de excelência. Que, encaminhavam as pessoas para a Assembleia de Voto

correta. Daqui, resultou, que se tivesse que retirar os elementos da segurança que se
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correu muito bem. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-O Senhor Vereador João Delgado, usou da palavra, para dizer, que depreende das  palavras  do

O Senhor

Presidente

o 

PERÍODO DE INTERVENÇÃ O DO PÚBLICO:

01/2022 - LICENCIAMENTO DE MORADIA UNIFAMILIAR — LOTE 2 DO BECO DO

COSSI — CASAL MOTA FAMA LICÃO

Deliberado, por unanimidade , aprovar o proje to de  a rquite tura , nos  te rmos  da  propos ta  de

Vereador do PCP eleito nas listas da CDU apresentou a seguinte declaração de voto: - - - - - - - - - - - - -

ponto número 1/2022 ao 9/ 2022 inclusive e ponto 11/2022, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda , que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de serviços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os membros do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: -

" Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 01/2022, 02/2022, 03/2022, 04/2022, 05/2022, 06/2022, 07/2022, 08/2022,

09/2022, 10/2022 e 11/2022, da reunião de câmara de 03 de janeiro de 2022, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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02/2022 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO/LEGALIZAÇÃO EM

EDIFÍCIO HABITACIONAL — RUA RANCHO TAT-MAR LOTE 12 CA1XINS — NAZARÉ

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade , deferir o pedido de  licenciamento, nos  te rmos  da  propos ta  de

da Chefe de 

Vereador do PCP eleito nas listas da CDU apresentou a seguinte declaração de voto: - - - - - - - - - - - - -

ponto número 1/2022 ao 9/ 2022 inclusive e ponto 11/2022, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da  le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

e 

do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os membros do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: -

" Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 01/2022, 02/2022, 03/2022, 04/2022, 05/2022, 06/2022, 07/2022, 08/2022,

09/2022, 10/2022 e 11/2022, da reunião de câmara de 03 de janeiro de 2022, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

03/2022 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO/LEGALIZAÇÃO EM

EDIFÍCIO HABITACIONAL — RUA DO CENTRO DE SAÚDE - LOTE 31 CAIXINS —

NAZARÉ

Presente processo n.°380/18, com requerimento n.°2142/21, de que é requerente Nazavil,

Construção Civil, Compra e Venda de Propriedades, Lda., acompanhado de informação técnica

da Divisão de Planeamento Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, deferir  o pedido de licenciamento, nos termos da proposta  de

decisão da Chefe de Divisão do Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Vereador do PCP eleito nas listas da CDU apresentou a seguinte declaração de voto: - - - - - - - - - - - - -

" Vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta
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ponto número 1/2022 ao 9/ 2022 inclusive e ponto 11/2022, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da  le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os membros do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: -

"Os

3/2022, 04/2022, 05/2022, 06/2022, 07/2022, 08/2022,

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.
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04/2022 — LICENCIAMENTO E LEGALIZAÇÃO DE ALTERAÇÕES E AMPLIAÇÃO DE

UM EDIFÍCIO — RUA MOUZIN110 DE ALBUQUERQUE, N.°65 E 67 NAZARÉ

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

De libe rado, por unanimidade , aprovar o proje to de  a rquite tura , nos  te rmos  da  propos ta  de

Vereador do PCP eleito nas listas da CDU apresentou a seguinte declaração de voto: - - - - - - - - - - - - -

ponto número 1/2022 ao 9/ 2022 inclusive e ponto 11/2022, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que  da  le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos refèrentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os membros do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: -

" Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 01/2022, 02/2022, 03/2022, 04/2022, 05/2022, 06/2022, 07/2022, 08/2022,

09/2022, 10/2022 e 11/2022, da reunião de câmara de 03 de janeiro de 2022, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

05/2022 — LICENCIAMENTO DE AMPLIAÇÃO DE UM EDIFÍCIO — RUA DA PAZ N.°45 A

— NAZARÉ

Presente processo n.°424/21, com requerimento n.°2151/21, de que é requerente Painel Vertical

Unipessoal, Lda., acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento UrbaniStico,

que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado aprovar o projeto de arquitetura, nos termos da proposta de decisão da Chefe de

Divisão do Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Vereador do PCP eleito nas listas da CDU apresentou a seguinte declaração de voto: - - - - - - - - - - - - -
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ponto número 1/2022 ao 9/ 2022 inclusive e ponto 11/2022, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da  le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, porfim,

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os membros do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: -

"Os

nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

06/2022 — LICENCIAMENTO DE UMA MORADIA UNIFAMILIAR E PISCINA — LOTE 2

DA RUA DE SÃO TIAGO/R10  NOVO AREAL — NAZARÉ — REVOGAÇÃO DE

DELIBERAÇÃO

Presente processo n.°198/21, com requerimento n.01555/21, de que é requerente Célia Cristina do

Carmo Lopes, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico, que

faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, revogar o ato de indeferimento do pedido, tomado em reunião de

Câmara de 25.10.2021, nos termos da proposta de decisão da Chefe de Divisão do Planeamento

Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Vereador do PCP eleito nas listas da CDU apresentou a seguinte declaração de voto: - - - - - - - - - - - - -

" Vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunião, desde o ponto número 1/2022 ao 9/ 2022 inclusive e ponto 11/2022, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda , que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de serviços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os membros do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: -

" Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 01/2022, 02/2022, 03/2022, 04/2022, 05/2022, 06/2022, 07/2022, 08/2022,

09/2022, 10/2022 e 11/2022, da reunião de câmara de 03 de janeiro de 2022, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

07/2022 — LICENCIAMENTO DE ALTERAÇÕES DE UMA MORADIA, ANEXOS E

PISCINA — RUA DOS BREJOS — FANHAIS — NAZARÉ

Presente processo n.0580/19, com requerimento n.°2194/21, de que é requerente Esmeralda

Agostinho Pescada Soares, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento

Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, aprovar o projeto de arquitetura , nos termos da  proposta  de

decisão da Chefe de Divisão do Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Vereador do PCP eleito nas listas da CDU apresentou a seguinte declaração de voto: - - - - - - - - - - - - -



CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ FL

ponto número 1/2022 ao 9/ 2022 inclusive e ponto 11/2022, nos seguintes

termos: - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da  le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - -

Os membros do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: -

"Os

2/2022, 03/2022, 04/2022, 05/2022, 06/2022, 07/2022, 08/2022,

termos: - - - - - - - - - - - - - -
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e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

08/2022— LICENÇA ESPECIAL PARA OBRAS INACABADAS DE EDIFÍCIO

HABITACIONAL CARRASQUEIRA — VALADO DOS FRADES

Presente processo n.°260/16, com requerimento n.°2144/21, de que é requerente Pedro Manuel

Marques Lopes, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico,

que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido de licenciamento especial de obras inacabadas,

nos termos da proposta de decisão da Chefe de Divisão do Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - -

Vereador do PCP eleito nas listas da CDU apresentou a seguinte declaração de voto: - - - - - - - - - - - - -

" Vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunião, desde o ponto número 1/2022 ao 9/ 2022 inclusive e ponto 11/2022, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda , que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia,. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de serviços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os membros do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: -

" Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

. favorável nos pontos 01/2022, 02/2022, 03/2022, 04/2022, 05/2022, 06/2022, 07/2022, 08/2022,

09/2022, 10/2022 e 11/2022, da reunião de câmara de 03 de janeiro de 2022, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

09/2022 — LICENCIAMENTO/LEGALIZAÇÃO DE ALTERAÇÕES EFETUADAS NUMA

EDIFICAÇÃO - RUA FONTE VELHA N.°3 SÍTIO DA NAZARÉ

Presente processo n.0356/21, com requerimento n.02186/21, de que é requerente Maria Filomena

Marques Caseiro Salgueiro Antunes, acompanhado de informação técnica da Divisão de

Planeamento Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, aprovar o projeto de arquitetura, nos termos da  proposta  de

decisão da Chefe de Divisão do Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Vereador do PCP eleito nas listas da CDU apresentou a seguinte declaração de voto: - - - - - - - - - - - - -
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ponto número 1/2022 ao 9/ 2022 inclusive e ponto 11/2022, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da  le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, porfim,

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os membros do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: -

"Os

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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e 

s ido apres entados  qua is que r motivos  pa ra  de libe ra r em apres entamos  o nos s o voto

10/2022 - AFETAÇÃO PARA DOMÍNIO PRIVADO E PÚBLICO DO MUNICÍPIO DA ÁREA
DE CEDÊNCIA ZVR1 — PINHAL CAMARÇÃO - NAZARÉ

De libe ra do, por ma ioria ,  a prova r com seis votos  a  fa vor, s e ndo: qua tro votos  a  fa vor dos

membros  do P artido S ocia lis ta , dois  votos  a  favor dos  membros  do P artido S ocia l Democra ta , e

Os membros do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: -

"Os

de ja ne iro de  2022, nos  seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

fundamentada s obre  os mesmos, tomamos como base das nossas 

e 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 01/22 Reunião de Câmara de 2022/01/03



11/2022 — LICENCIAMENTO DE MORADIA UNIFAMILIAR E MUROS DE VEDAÇÃO —

RUA FERMANDO & BARRA LOTE 25— CALHAU — NAZARÉ

Vereador do PCP eleito nas listas da CDU apresentou a seguinte declaração de voto: - - - - - - - - - - - - -

ponto número 1/2022 ao 9/ 2022 inclusive e ponto 11/2022, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da  le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, porfim,

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Os membros do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: -

" Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 01/2022, 02/2022, 03/2022, 04/2022, 05/2022, 06/2022, 07/2022, 08/2022,

09/2022, 10/2022 e 11/2022, da reunião de câmara de 03 de janeiro de 2022, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha  de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados qua isquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

12/2022 - PROPOSTA DE PLANO DE TRÂNSITO NO RIO NOVO - F IM DE PERÍODO DE

CONSULTA PÚBLICA

Presente informação da Divisão Ambiente e Obras Públicas n.° 322/DOMA-OBM/2021, datada

de 2021/12/27, versando o assunto acima refer ido, que faz parte da  pasta  de documentos da

reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por maioria , aprovar, com quatro votos a favor dos membros do Partido Socia lista ,

três abstenções, sendo: duas dos membros do Partido Social Democra ta  e uma do membro da

Coligação Democrata Unitária, e remeter á Assembleia Municipal para aprovação . final. - - - - - - - - - - -

13/2022 - EMPREITADA DE: "REQUALIFICAÇÃO DO PARQUE DE ESTACIONAMENTO

J UNTO AO PORTO DE ABRIGO" — TRABALHOS A MENOS

Presente informação da Divisão Ambiente e Obras Públicas n.° 323/DOMA-OBM/2021, datada

de 2021/12/27, versando o assunto acima referido, que . faz parte da  pasta  de documentos da

reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 01/22 Reunião de Câmara de 2022/01/03



Deliberado, por unanimidade , aprovar os  traba lhos  a  menos  da  empre itada , nos  te rmos  da

14/2022 - RELATÓRIO FINAL DO PROCEDIMENTO DE CONCESSÃO DO DIREITO DE

USO PRIVATIVO DE ESPAÇO PÚBLICO PARA A INSTALAÇÃO DE PONTOS DE

CARREGAMENTO DE BATERIAS DE VEÍCULOS ELÉTRICOS EM LOCAIS PÚBLICOS

DE ACESSO PÚBLICO E A EXPLORAÇÃO DE PONTOS DE CARREGAMENTO

15/2022 — PROPOSTA DE CONSTITUIÇÃO DOS FUNDOS DE MANEIO PARA O ANO

2022

Deliberado, por unanimidade, aprovar o Regulamento de Fundos  de Maneio para o ano de 2022

16/2022— CANDIDATURA APRESENTADA NO ÂMBITO DO REGULAMENTO
MUNICIPAL DE APOIO AO ASSOCIATIVISMO - CULTURA



CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ FL

Deliberado, por unanimidade , aprovar a  candida tura  mencionada  e  a tribuir o apoio finance iro.

17/2022 — RATIFICAÇÃO MOBILIDADE INTERCARREIRAS — DORA CRIS TINA

P OMBINHA S EQUEIRA

1/2021, da tada  de

2021/12 /2

tklibe ra do, por unanimidade , ra t ific a r o Despacho de de  Mobilida de

intercarreiras de Dora Cristina Pombinha Sequeira. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

18/2022 — MINUTA DE PROTOCOLO — ASSOCIAÇÃO DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS

DA NAZARÉ

19/2022 — MINUTA DE PROTOCOLO — ASSOCIAÇÃO DOS DADORES BENÉVOLOS DE

SANGUE DO CONCELHO DA NAZARÉ

Ata n.° 01/22 Reunião de Câmara de 2022/01/03



dádiva benévola de sangue, no transporte em ambulância, no apoio aos doentes acamados, entre

outras atividades. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A presente minuta de protocolo, faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, aprovar o clausulado do projeto de protocolo de colaboração com

a Associação de Dadores Benévolos de Sangue do Concelho da Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

20/2022 — PROJETO DE DECISÃO PARA FORNECIMENTO DE ELETRICIDADE BAIXA

TENSÃO ESPECIAL E MÉDIA TENSÃO — ANO 2022

Presente informação n.°892/DAF-SAC/2021, datada de 2021/12/28, versando o assunto acima

referido, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, não efetuar a adjudicação, nos termos do Relatório do Júri do

Procedimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

21/2022— INTEGRAÇÃO DO MUNICÍPIO DA NAZARÉ NA REDE NACIONAL DE

MUNICÍPIOS AMIGOS DA JUVENTUDE

Presente informação da Divisão Administrativa e Financeira, n.°15/GAP/2021, datada de

2021/12/17, que anexa minuta de protocolo, "tendo como missão defender os interesses de todos

os/as jovens e as suas organizações perante os poderes públicos e políticos, promovendo o

diálogo estruturado e a inclusão social de jovens com menos oportunidades. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Na prossecução das finalidades referidas, a FNAJ criou, em parceria com o poder local, a REDE

NACIONAL DE MUNICÍPIOS AMIGOS DA JUVENTUDE — doravante "REDE" —

consubstanciada numa plataforma de contacto e compromisso entre o movimento associativo

juvenil e as autarquias." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A presente minuta de protocolo, faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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22/2022— PEDIDO DE ALTERAÇÃO DO ART.9 DA NORMAS ORIENTADORAS -

REFEIÇÕES E SERVIÇOS DE APOIO À FAMÍLIA

2/21, sobre  o as sunto acima referido,

23/2022 - CANCELAMENTO DA XXI I I  EDIÇÃO TORNEIO AMIZADE DO CLUBE

TAEKWONDO DA NAZARÉ E  DO FESTIVAL DE PATINAGEM ARTÍSTICA DO

PATINA MAR NAZARÉ CLUBE

24/2022 -  R E G U L A ME N T O  D E  A P O IO ÀS ASSOCIAÇÕES DESPORTIVAS DO

CONCELHO DA NAZARÉ — ANE XO H — ANO 2022

92/SAFD/2021, datada

de 2021/12/2

e se transcrita . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Regulamento s upracitado.

25/2022 — ISENÇÃO DE COBRANÇA DE TAXAS AOS UTENTES DOS SERVIÇOS

DES P ORTIVOS  MUNICIP AIS , RE LATIVOS  AO PERÍODO ENTRE 27 A 3 0  DE

DEZEMBRO DE 2021 - DES P ACHO N. 058/2021 — RATIFICAÇÃO

se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata 11.001/22 Reunião de Câmara de 2022/01/03



"Considerando que: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A p a n d e mi a  C o vi d - 1 9  t e m e s t a d o  a  e vo lu i r  d e  fo r ma  a c e n t u a d a  e m P o r t u g a l  e  n o me a d a me n t e  n o

C o n c e l h o  d a  N a z a r é ,  a o  l o n g o  d a s  ú l t i m a s  s e m a n a s .  O l h a n d o  p a r a  o s  i n d i c a d o r e s  d e  s a ú d e

p ú bli c a ,  o bs e r v a - s e  q u e  a  v a r i a n t e  O m i c r o n  t e m  e s t a d o  a  s e r  o  p r i n c i p a l  m o t o r  d e s t e  c r e s c i m e n t o ,

a n t e c i p a n d o - s e  q u e  n a s  p r ó x i m a s  s e m a n a s  v e n h a  a  s e r  s u b s t a n c i a lm e n t e  m a i s  p r e d o m i n a n t e  d o

que as restantes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A t e n d e n d o  a  e s t e s  d a d o s ,  e  s a b e n d o  d e  a n t e m ã o  q u e  a s  é p o c a s  d e  N a t a l  e  d e  a n o  N o v o  s ã o ,  p e la

s u a  n a t u r e z a ,  m o m e n t o s  d e  c o n f r a t e r n i z a ç ã o  e  d e  c o n v í v i o  s o c i a l ,  d e c i d i u - s e  r e f o r ç a r  a s  m e d i d a s

d e  c o m ba t e  à  p a n d e m i a ,  d e  f o r m a  p r e v e n t i v a ,  p a r a  m i t i g a r  o s  r i s c o s  p o t e n c i a lm e n t e  a s s o c i a d o s  a

esta quadra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A  d e l i be r a ç ã o ,  a p r o v a n d o  p o r  u n a n i m i d a d e  o  p o n t o  6 6 2 / 2 0 2 1  —  "s e r v i ç o s  d e s p o r t i v o s  m u n i c i p a i s

p e r í o d o  d e  e n c e r r a m e n t o  a o  p ú b l i c o  —  n ã o  c o b r a n ç a  d e  t a x a s " ,  e m  s e s s ã o  c a m a r á r i a  d e

2 0 . 1 2 . 2 0 2 1 ,  n a  s e q u ê n c i a  d a  i n f o r m a ç ã o  n . °  8 9 / S A P D / 2 0 2 1  d o  s e t o r  d e  A t i v i d a d e  F í s i c a  e

Desportiva , concretiza  precisamente uma medida  mitigadora . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

N a  s e q u ê n c i a  d o  C o n s e lh o  d e  M i n i s t r o s  E x t r a o r d i n á r i o  r e a l i z a d o  n o  p a s s a d o  d i a  2 1 . 1 2 . 2 0 2 1  e

r e s p e t i v o  c o m u n i c a d o ,  f o r a m  p r e c o n i z a d a s  n o v a s  m e d i d a s  r e s t r i t i v a s  d e  a c e s s o  à s  m a i s  d i v e r s a s

á r e a s ,  n o m e a d a m e n t e ,  a  s u s p e n s ã o  d a s  a t i v i d a d e s  l e t i v a s  e  n ã o  l e t i v a s ,  m o r m e n t e ,  o s  s e r v i ç o s

d e s p o r t i v o s  m u n i c i p a i s ,  e n t r e  o s  d i a s  2 7  a  3 0  d e  d e z e m b r o  d e  2 0 2 1 ,  i m p e d i n d o  a  p r e s t a ç ã o  d e

serviço ao público. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Decido: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A  i s e n ç ã o  d e  c o b r a n ç a  d e  t a x a s  a o s  u t e n t e s  d o s  s e r v i ç o s  d e s p o r t i v o s  m u n i c i p a i s ,  r e la t i v o s  a o

período ent re 27 a 30 de dezembro de 2021, a ser deduzido no mês de feverei ro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

À próxima reunião para ratificação." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

D e l i b e r a d o ,  p o r  u n a n i m i d a d e ,  r a t i f i c a r  o  D e s p a c h o  d e  I s e n ç ã o  d e  C o b r a n ç a  d e  T a x a s  s u p r a

indicado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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26/2022 — TELETRABALHO - DESPACHO N.°59/2021

Para conhecimento, presente despacho n.°59/2021, datado de 23 de dezembro de 2021, do Senhor

Presidente da Câmara, sobre o assunto que abaixo se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Considerando o teor do comunicado do Conselho de Ministros, de 21 de dezembro de 2021, que

altera as medidas no âmbito da situação de calamidade, introduzindo um conjunto de novas

restrições; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, nessa conformidade que, entre os dias 25 de dezembro de 2021 e 9 de Janeiro de

2022, o regime de teletrabalho é obrigatório em todo o território nacional continental, quando as

atividades o permitam; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Determino: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Que os Chefes de Divisão, Responsáveis de Gabinetes ou Setores do Grupo Municipal (Câmara

Municipal, Serviços Municipalizados e Nazaré Qualifica, E.M, Unipessoal, Lda.): - - - - - - - - - - - - - -

1. Implementem o regime de teletrabalho nas suas equipas, mantendo ao serviço apenas os

trabalhadores necessários ao bom desempenho das funções; e - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2. Comuniquem ao respetivo Setor de Recursos Humanos qual o regime adotado para os seus

colaboradores. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A presente medida não dispensa, aos trabalhadores que permanecem em trabalho presencial, a

utilização de equipamentos de proteção individual, a higieniza ção regular dos espaços, a

higieniza ção das mãos e a etiqueta respiratória, bem como a prática de distanciamento fisico,

conforme determinado pelas normas e orientações da Direção -Geral da Saúde. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O presente Despa cho entra  em vigor  no dia  25 de dezembro de 2021 e vigora  enqua nto

permanecer a presente medida legal." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Câmara tomou conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 01/22 Reunião de Câmara de 2022/01/03



27/2022 — ATRIBUIÇÃO DE APOIO FINANCEIRO À ASSOCIA ÇÃOCOMERCIAL

INDUSTRIAL E DE SERVIÇOS DA NAZARÉ - RATIFICAÇÃO DE DESPACHO N.°60 /

2021

Considerando que: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -



CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ F L

conta que a época natalícia não se compadece com a marcação de uma reunião extraordinária da

Câmara Municipal para decidir este assunto, e que, por isso, a decisão reveste caráter de

urgência. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Decido.' - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Atribuir o apoio financeiro à Associação Comercial, Industrial e de Serviços da Nazaré, no

montante de15.000,00 E (quinze mil euros) nos termos melhor  definidos no Protocolo de

Colaboração que se anexa ao presente despacho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

À próxima reunião para ratificação." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado, declarou o seu impedimento e não participou na discussão e

votação deste ponto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, ratificar.

28/2022 — PROJETO DE ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO DE EMERGÊNCIA SOCIAL —

PARA CONSULTA PÚBLICA

Para apreciação e votação, presente informação n.°152/GAS/2021, datada de 2021/12/28,

acompanhada do projeto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá

por transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, efetuar a consulta pública. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

29/2022 - APOIO FINANCEIRO EXTRAORDINÁRIO À ASSOCIAÇÃO DE DOADORES

BENÉVOLOS DE SANGUE DO CONCELHO DA NAZARÉ — PROPOSTA

Para apreciação e votação presente informação n.°153/CMN/2021, datada de 2021/12/18,

acompanhada  de proposta  da  Senhora  Vereadora  Regina  Piedade, sobre o assunto acima

referido, faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, aprovar a atribuição do apoio financeiro extraordinário. - - - - - - - - - - -

30/2022 - PROTOCOLO COLABORAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DA NAZARÉ E O

GRUPO DOS AMIGOS DOS ANIMAIS DA NAZARÉ — GRUVA

Ata n.° 01/22 Reunião de Câmara de 2022/01/03



Orlando Rodrigues , versando o assunto acima referido que faz parte da pas ta de documentos  da

31/2022 - ORÇAMENTO E PLANO DE ATIVIDADES DO ANO 2022 — NAZARÉ

QUALIFICA, E.M, UNIPESSOAL, LDA.,

conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ENCERRAMENTO

ordem de trabalhos , eram treze horas  e quinze minutos , pelo que de tudo, para constar, se lavrou

respetiva minuta sido aprovada e rubricada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -


